



Ein Quäntchen Duft

24. Stuttgarter Parfümbörse im Waldaupark

■ WALDAU

Düfte faszinieren die Menschen. Aber auch das edelste Wasserchen braucht seine angemessene Verpackung: einen Flakon. Denn es ist nicht immer das Parfüm allein, das den Verkaufserfolg bestimmt. Kein Wunder also, dass berühmte Designer dem flüchtigen Duft eine unverwechselbare Gestalt geben. Flakons sind in allen Formen, Farben und Stilen ver-

breitet. Beinahe jeder namhafte Designer hat einen oder mehrere eigene Düfte und Flakons kreiert. Vor allem Miniaturflakons sind gefragte Sammlerstücke.

Bettina Bayer-Tetzel aus dem mittelbadischen Hohberg ist seit Ende der achtziger Jahre passionierte Sammlerin und veranstaltet seit 1992 regelmäßig Parfüm-Börsen, davon fünf allein im süddeutschen Raum und eine im

französischen Straßburg.

Liebhaber und Bewunderer duftender und dekorativer Fläschchen kommen am Samstag, 13. November, von 10.30 bis 15.30 Uhr im SSB-Veranstaltungszentrum Waldaupark, Friedrich-Strobel-Weg 4-6, voll auf ihre Kosten. Dort findet die 24. Parfümflakon-Sammler-Börse statt. Der Eintritt kostet vier, ermäßigt drei Euro. Kinder bis zwölf Jahre sind frei.

Artikel vom 11. November 2010